



3 Pièces

50 m<sup>2</sup>

Réf. 84221731

1 065 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

Daniel FEAU

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A quelques minutes à pied du centre et du port de Saint-Tropez, appartement rez-de-jardin de 48,78m<sup>2</sup> Loi Carrez au sein d'une résidence sécurisée d'un seul étage composé de deux chambres, un salon séjour, une salle à manger, une cuisine et deux salles d'eau. Le jardin d'environ 350 m<sup>2</sup> bénéficie d'une jolie terrasse avec une pergola, un jacuzzi et un espace détente. Deux places de stationnement privatives devant l'appartement. Un pied à terre idéal avec extérieur, à deux pas de la place des Lices. Nombre de lots : 24

This garden-level apartment is in a secure single-storey residence located a few minutes walk from the harbour and the centre of Saint-Tropez, and a stones' throw from Place des Lices. 48.78 sqm of living space as defined by the Carrez Law includes a living/reception room, a dining room, a kitchen, two bedrooms and two shower rooms. The near 350 sqm private garden benefits from a terrace with a pergola and a jacuzzi. With two parking spaces. Units: 24

**DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ**

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

